
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１２月２２日、令和５年度農事組合長

会議が農協２階会議室にて開催されま

した。 

本会議は中村組合長の挨拶により開

会し、『各部報告事項』として「ＪＡコ

ネクトの導入」や「組織機構改革プロジ

ェクト状況」などの報告がされたほか、

『令和６年度事業に対するご意見ご要

望』を皆様より承りました。 

 

 

 

 

 

１月１０～１２日、令和６年度における営農

計画相談および免税軽油の受付が農協２階会

議室にて開催されました。 

令和６年度の営農にあたり、経営指針となる

営農計画書を提出していただき、作付や販売、

資金計画などについて担当職員との綿密な打

ち合わせが行われました。 
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２月１９日、令和６年度地区別懇談

会が農協２階会議室にて午前と午後の

二部制で開催されました（出席組合員

３８名、出席率２３・２％）。 

本会議は中村組合長の挨拶により開

会し、「令和５年度収支見込」、「令和６

年度事業計画」、「ＪＡコネクト導入

（案）」、「組織機構改革プロジェクトの

進捗状況」、「第９次中長期農業振興及

び農協運営計画の取り組み」をそれぞ

れ担当部長より説明しました。 

質疑応答では、「役員定数変更について具体的な内容が聞きたい」、「老朽化する農産施設

の更新をどのように考えているのか」というご質問や、「農事組合活動への手当てがあって

もいいのではないか」、「有利販売の促進を強化してほしい」など、多数のご意見をいただき

ました。 

 

 

 

 

１２月１３日、さくらんぼの会による年賀

状作りが札内コミュニティプラザにて行わ

れました。 

毎年、組合員家庭で８０歳以上の方に対し

て手作り年賀状を送っており、今回も「押し

花」で年賀状を作りました。１枚１枚丁寧に

花を並べるのは根気のいる作業で、手元に集

中しながら気持ちを込めて作成していまし

た。 

完成した年賀状はどれも色鮮やかで素敵な作品ができました。 
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１月１９日、女性部友の会による

サークル活動が帯広スズランボウ

ルにて行われました。 

 ボウリング大会は２ゲームにわ

たって行われ、終始和気あいあいと

した雰囲気の中でプレーが進みま

した。時には互いに競い合ったり、

教え合ったりと楽しみながら交流

を深めていました。 

 

 

 

 

２月１日、女性部による冬期研修が

農協２階会議室にて行われました。 

 本研修は部員の方が講師役となり、

ハイバブルという手編み毛糸を使っ

た、たわし作りに挑戦しました。 

夜には、北海道ホテルの「バード・ウ

ォッチ・カフェ」にて懇親会が開催され

ました。落ち着いた雰囲気の中で美味

しい料理を食べながら交流を深めるこ

とができ、充実した１日となりました。 

 

 

 

 

２月１４日、銀鈴会による第２回研修会が農協２

階会議室にて行われました。 

今回は幕別町社会福祉協議会の方を講師として

お招きし、椅子に座りながらの運動などを楽しみま

した。 

運動の合間に行われた講話では「しあわせな『幸

齢者』となれるよう、毎日明るく過ごしましょう」

というお話があり、皆さん笑顔で頷いていました。 
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